



www.mg.co.id

Jorginho Tidak Ingin Cepat Puas

LONDON (IM) - Jorginho tampil gemilang bersama Chelsea dan Tim Nasional Italia. Ia membantu tim yang dibelanya itu meraih kesuksesan. Walau demikian, ia tetap rendah hati dan tidak ingin cepat puas.

Pada Mei 2021, Jorginho berhasil membantu The Blues meraih trofi Liga Champions 2020-2021. Tiga bulan kemudian ia merebut titel Piala Eropa 2020 bersama Gli Azzurri.

Teranyar, pada Kamis (12/8) WIB dinihari, Jorginho melanjutkan kesuksesannya bersama Chelsea usai mengalahkan Villarreal di ajang Piala Super Eropa 2021 lewat drama adu penalti. Berkat titel tersebut, maka dalam hampir empat bulan terakhir, Jorginho mendapatkan tiga piala bergengsi di kompetisi Eropa secara beruntun.

Atas capaian tahun ini, ia mengatakan semua ini dilakukan dengan cara kerja

sama tim, bukan kepada individu. Kemudian ia berharap pada musim depan bisa merayakan kemenangan bersama klubnya Chelsea.

"Saya benar-benar senang, tetapi saya lebih senang dengan tim. Secara pribadi, saya jujur karena ketika semua orang bermain bersama, rasanya lebih baik. Ini adalah tim yang luar biasa. Jadi saya pikir kami dapat menikmati banyak momen bersama," kata Jorginho di laman resmi Chelsea.

Dia juga mengingatkan, skuad Chelsea harus kerja lebih keras lagi di masa mendatang. "Tetapi untuk saat ini kami harus tetap rendah hati dan selalu lapar akan trofi, untuk menang, karena ketika Anda terbiasa dan merasa terlalu nyaman dan berpikir Anda telah melakukan cukup, saat itulah anda terjatuh. Kami harus terus bekerja keras, banyak bicara, karena itu sangat penting, jadi saya pikir masih banyak yang harus kami lakukan," ujarnya.

Berkat pencapaian ini, Jorginho digadang-gadang menjadi kandidat peraih trofi Ballon d'Or 2021. Dia jadi pejuang utama klub dan negaranya dalam memenangkan trofi itu. **vit**



JORGINHO Pemain Chelsea

Inter Milan Siap Datangkan Insigne

NAPLES (IM) - Napoli dikabarkan ingin melepas Lorenzo Insigne di musim panas ini, dan Inter Milan siap menampung pemain berusia 30 tahun tersebut.

Diberitakan Sky Sport Italia, Corriere dello Sport dan sejumlah media Italia lainnya, ada dua hal yang ditengarai menjadi penyebab masa depan Insigne di Naples mengambang. Pertama soal gaji, kedua soal hubungannya dengan presiden klub, Aurelio De Laurentiis.

Kontrak Insigne akan habis pada Juni 2022. Napoli tak siap untuk menaikkan gajinya, bahkan ingin mengembarkannya dari 4,6 juta Euro per musim menjadi 3,5 juta Euro plus bonus performa.

Namun soal kedua lebih rumit. Kasus

pada akhir 2019 lalu diyakini belum benar-benar tuntas sampai saat ini, dan itu menjadi alasan keinginan Napoli menjualnya. Insigne dituding menjadi salah satu dalang di Napoli saat ini. Sisanya sudah pindah.

Nerazzurri dilaporkan siap mengajukan tawaran senilai 15 juta Euro plus Alexis Sanchez, namun Napoli menginginkan 30 juta Euro tanpa Sanchez. Mereka tak tertarik dengan pemain Chile tersebut sebab gajinya mahal, yakni 7 juta Euro per musim.

Belum ada perkembangan signifikan dari transfer ini, namun Napoli akan tergoda menjual Insigne di musim panas ini andai ia enggan teken kontrak baru.

Inter sendiri tampak tak buru-buru untuk mendapatkan jasa Insigne, dan siap menunggu hingga Januari 2022 untuk mencapai kesepakatan, sebab itu artinya Inter bisa mendapatkan juara Euro 2020 tersebut dengan gratis. **vdp**



LORENZO INSIGNE Pemain Napoli

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005



Ole Gunnar Solskjaer dan Harry Maguire, siap memberikan yang terbaik untuk Manchester United.

MU Tak Boleh Tersandung di Old Trafford

"Ini adalah kesempatan bagi setiap tim untuk memulai (musim) dengan baik. Saya hanya memikirkan pertandingan melawan Leeds United sekarang," kata Ole Gunnar Solskjaer.

MANCHESTER (IM)

Manchester United (MU) akan mengawali laga Liga Inggris 2021/2022 dengan menghadapi Leeds United. MU bertekad tidak tersandung lagi di laga pertamanya yang berlangsung di Old Trafford, Sabtu (14/8) pukul 18.30 WIB.

Setan Merah dipermalukan Crystal Palace 1-3 di pertandingan pertama 2020/2021. Itu menjadi satu dari tiga kekalahan yang diderita MU dalam enam pertandingan pertamanya. Kekalahan dari Palace itu berkontribusi atas jeleknya performa kandang MU di sepanjang musim. Mereka cuma sembilan kali menang dan menderita enam kekalahan dalam 19 pertandingannya di kandang.

Jelang laga kontra Leeds, MU didukung head-to-head meyakinkan usai tidak terkalahkan dalam dua pertemuan, termasuk kala menggulung Leeds 6-2 pada Desember silam.

"Awal musim selalu sangat penting. Kami jelek banget di kandang sendiri pada awal musim lalu tapi kemudian, di laga tandang, kami tidak terkalahkan. Kami melaju tidak terkalahkan di laga tandang pada sepanjang musim lalu jadi mudah-mudahan kami sekarang mendapatkan konsistensi yang sama di kandang seperti saat tandang," kata Manajer MU Ole Gunnar Solskjaer kepada Sky Sports.

Ia mengatakan, timnya sudah menantikan laga ini dengan antusias. Apalagi didukung persiapan yang matang, baik fisik maupun mental.

"Ini adalah kesempatan bagi setiap tim untuk memulai (musim) dengan baik. Saya hanya memikirkan pertandingan melawan Leeds United sekarang. Kami sudah melakoni laga pramusim, fondasinya telah diletakkan. Saya pikir semua tim yang menghadapi timnya Marcelo Bielsa tahu bahwa itu adalah pertandingan yang istimewa dan Anda harus melakukan segalanya dengan tepat untuk mendapatkan kemenangan," ujarnya.

MU menghadapi musim baru dengan perekrutan besar. Transfer Jadon Sancho dari Borussia Dortmund telah tuntas, sementara kedatangan Raphael Varane tinggal menunggu waktu.

Keduanya didatangkan dengan ongkos total 107 juta Pounds. Bursa transfer sendiri masih akan terbuka sampai Agustus berakhir. 'Setan Merah' pun masih dikaitkan dengan beberapa nama lain.

Solskjaer menegaskan keyakinan besarnya terhadap tim saat ini. Sudah waktunya MU mengakhiri penantian trofi, sudah empat tahun sejak tim memenangi trofi terakhir

di 2017. Musim lalu mereka merasa kian dekat setelah finis runner-up di Premier League dan Liga Europa. Kali ini MU ada di posisi terbaik untuk melewati batas terakhir tersebut.

"Saya antusias dengan skuad ini. Saya rasa tak ada yang melampaui jangkauan anak-anak ini. Sekarang cuma soal bagaimana perjalanan kami dari sekarang sampai akhir musim. Seberapa banyak pengorbanan, disiplin, kekompatan, kerja keras, keringat dan air mata, seluruh kualitas dan klise ini. Kalau Anda ingin menjadi yang terbaik, Anda harus hidup seperti yang terbaik. Anda mesti bekerja sebagai yang terbaik dan tampil setiap tiga hari. Memang akan berat, tapi memungkinkan, pastinya," ujar Solskjaer.

Punggawa MU, Harry Maguire merasa timnya terus berkembang dan tidak ada alasan cuma sampai di titik nyaris-nyaris. Ia menyebut tekanan untuk juara selalu ada tiap musimnya buat MU.

"Buat klub ini, ada tuntutan untuk memenangi trofi-trofi tiap musimnya. Jadi tidak mendapatkan satu pun sejak saya tiba,

sudah dua tahun, adalah sebuah kekecewaan. Kami sudah membuat progres dalam hal sesuatu yang kami kerjakan sebagai sebuah klub dan siapa yang bisa kami saingi, tim-tim top di seluruh dunia, dan itulah posisi kami sekarang," ungkapnya dikutip Sky Sports.

Ia memperkirakan persaingan yang lebih sulit musim ini, karena tim-tim rival juga memperkuat diri dengan baik. "Saya rasa musim ini akan lebih kompetitif dari sebelumnya. Kita sudah memperkuat diri dan klub-klub lain sekitar kami juga memperkuat diri. Ada banyak tim bagus di liga ini. Anda sudah melihat sebelumnya bahwa margin-margin tipis di lapangan itu bisa menciptakan jarak 10 poin dari posisi Anda di musim sebelumnya," ujar Maguire.

Jadwal laga lainnya adalah Brentford Vs Arsenal, Burnley Vs Brighton and Hove Albion, Chelsea Vs Crystal Palace, Everton Vs Southampton, Leicester City Vs Wolverhampton Wanderers, Watford Vs Aston Villa, Norwich City Vs Liverpool, Newcastle United Vs West Ham United dan Tottenham Hotspur Vs Manchester City. **vit**

Jovic Harus Mampu Buktikan Diri

MADRID (IM) - Luka Jovic harus mampu membuktikan diri bersama Real Madrid musim 2021/2022. Kalau tidak, bakal menjadi kesempatan terakhir baginya untuk berseragam klub kota Madrid tersebut.

Real Madrid membeli Jovic dari Eintracht Frankfurt pada 2019 dengan harga yang mahal, yakni 63 juta Euro atau setara Rp1 triliun. Tapi, pemain berusia 23 tahun itu masih belum bisa beradaptasi di Liga Spanyol. Sialnya lagi, Jovic terpinggirkan dari rencana pelatih pada saat itu Zinedine Zidane.

Satu setengah musim berseragam putih-putih, Jovic mencatatkan 32 penampilan di seluruh ajang dengan sumbangan dua gol. Musim dingin lalu, Jovic dipinjamkan kembali ke klub lamanya Eintracht Frankfurt. Ia digadang-gadang sebagai calon striker top. Namun sayangnya, Jovic butuh waktu yang tidak sebentar untuk mampu nyetel di liga yang baru.

Dilansir dari Marca, Real Madrid memasukkan nama

Jovic ke daftar penjualan pemain di bursa transfer pemain musim panas ini. Jovic siap dilego dengan banting harga. Madrid siap melepasnya hanya di angka 20 juta Euro atau setara Rp337 miliar. Awalnya, beberapa klub seperti Arsenal dan AC Milan berminat memboyongnya tapi sampai saat ini belum terwujud.

Madrid jelas harus cuci gudang demi memangkas pengeluaran gaji dan tambahan modal belanja pemain, terlebih untuk merekrut Kylian Mbappe. Kontrak Mbappe di PSG bakal habis musim depan. PSG bisa saja melepasnya demi meraih keuntungan.

Akan tetapi, kedatangan Lionel Messi bikin situasi berbalik. PSG yakin Mbappe mau bertahan demi merasakan bermain bareng superstar sepakbola itu.

Kalau sudah demikian, bagaimana dengan masa depan Jovic? Sang pemain bikin situasi berbalik. PSG yakin Mbappe mau bertahan demi merasakan bermain bareng superstar sepakbola itu.

Jovic pun tampil cukup oke di beberapa laga uji coba dan pelatih Carlo Ancelotti cukup puas dengan performanya. Jovic memang dituntut berjuang untuk masuk ke skuad utama. **vit**



LUKA JOVIC Pemain Real Madrid

Lukaku Antusias Memperkuat Chelsea

LONDON (IM) - Romelu Lukaku akhirnya kembali lagi ke Chelsea. Ia diboyong dari Inter Milan seharga 115 juta Euro atau setara Rp1,9 triliun dan diikat kontrak sampai tahun 2026.

Lukaku sebenarnya bukan pemain asing bagi Chelsea, karena pernah berseragam biru-biru pada tahun 2011 sampai 2014. Hanya saja kala itu, Lukaku lebih sering dipinjamkan dan sulit menembus skuad utama. Ada Didier Drogba yang sulit tergantikan.

Ia lantas melanjutkan petualangannya bersama Everton, Manchester United dan terakhir di Inter Milan. Seiring dengan berjalannya waktu, pemain asal Belgia itu mampu menjelma jadi striker yang menakutkan.

Pada musim 20-20/2021 lalu Lukaku menorehkan prestasi manis, karena mampu membawa Inter Milan menjuarai scudetto. Dua musim di Liga Italia, Lukaku makin bertaji dengan mengemas 47

gol dalam waktu dua musim.

Dilansir dari situs resmi Chelsea, Lukaku begitu antusias kembali ke Stamford Bridge. Ia mengaku, kini bukanlah anak kecil lagi. "Saya bahagia dan bangga bisa kembali ke klub yang menakutkan ini. Ini adalah perjalanan panjang. Dulu saya datang masih sebagai anak kecil, lalu seiring berjalannya waktu saya belajar. Kini saya kembali dengan penuh pengalaman dan makin dewasa," ujar Lukaku di laman Chelsea.

Ia menegaskan kalau Chelsea adalah klub yang spesial bagi dirinya. Kini, saatnya Lukaku mempersembahkan trofi buat The Blues. "Saya masih berusia 28 tahun dan baru memenangi Serie A, kini saatnya saya mempersembahkan trofi untuk Chelsea yang selalu saya cintai sejak kecil," tutupnya.

Chelsea sempat dikabarkan me-

ngincar Erling Haaland, tapi akhirnya memilih Lukaku. Chelsea kabarnya ikut dalam perburuan Harry Kane, tapi sepertinya sulit untuk menerimanya karena kenyataan bahwa sang pemain berasal dari klub sekota. **vdp**



ROMELU LUKAKU Pemain Chelsea

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapanan.com